
                           Associazione Nazionale Notifiche Atti 

__________________________________________________________________________________________ 

Sede legale: Sede operativa:  Tel.: 049.685670 
Via Carlo Ederle 34 Vicolo Quasimodo 34 Web: www.annamessi.it 
37126 VERONA 35020 ALBIGNASEGO PD Mail: info@annamessi.it 
C.F.: 93164240231 P.IVA: 03558920231 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:info@annamessi.it


29 aprile 2024                            Associazione Nazionale Notifiche Atti 

Pagina 2 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. Tacchini 
Pietro ha riunito l’Assemblea Generale Ordinaria lunedì 29 aprile 2024 alle ore 18:30 in prima 
convocazione ed alle ore 20:30 in seconda convocazione, in modalità webinar. 

Alle ore 18:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del numero 
legale. 

Alle ore 20:30 il Presidente Sig. Pietro Tacchini fatta rilevare la regolarità della seduta, come da 
prospetto sotto riportato, invita tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del 
Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 16 dello statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale segretario. 

L’Assemblea Generale approva all’unanimità dei presenti. 

 

Punto 1 dell’O.d.g.: Approvazione del bilancio consuntivo anno 2023 

Il presidente illustra le diapositive condivise. Il presidente ricorda che ANNA è una associazione 
senza scopo di lucro e a livello fiscale si basa su un regime forfettario ed ha un bilancio di cassa.  

Il presidente illustra le slide relative al bilancio che sono state fornite ai soci. 
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Riguardo le entrate spiega che sono legate alla formazione e alle quote associative e rappresentano 
insieme oltre il 90% del bilancio mentre per quanto riguarda le spese sono relative al rimborso spese, 
all’informatica e all’assicurazione più altre piccole spese variabili nel corso degli anni. 

Il presidente informa che nel 2023 è stato avviato il nuovo progetto ANNAWEB che consentirà ai 
soci di visionare la situazione degli iscritti, delle fatturazioni corsi e pagamenti e che tuttavia non è 
ancora completato e sarà disponibile da settembre. 

Non ci sono osservazioni da parte dei presenti e pertanto il bilancio è messo ai voti e viene 
approvato all’unanimità. 

 

 

Punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione del bilancio preventivo anno 2024 

Tacchini illustra la slide da cui risulta una previsione di entrate e uscite di circa 170.000 euro e la 
cui impostazione ricalca il bilancio preventivo dell’anno precedente. 

Poiché non ci sono interventi a riguardo Tacchini mette ai voti il bilancio e viene approvato 
all’unanimità. 
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Punto 3 dell’O.d.g.: Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione anni 
2022/2023/2024/2025 
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Il presidente spiega che è stato indicato anche il 2022 perché nel 2023 si è potuto incassare il 
pagamento di un corso da parte di un comune in provincia di Salerno che ci ha costretto ad intervenite 
con decreto ingiuntivo nel 2022. 

Riguardo gli altri anni Tacchini ricorda che nel 2023 si è superato quota mille arrivando a 1015 
iscritti, mentre alla data di ieri quest’anno gli iscritti sono 921 e per il 2025 informa che ci sono già 16 
iscrizioni dovute al pagamento della quota di partecipazione ai corsi di formazione, nonostante si fosse 
già iscritti per cui è passata all’anno successivo, situazione che non dovrebbe più succedere con le 
modifiche da apportare al sito. 

Il presidente precisa, inoltre, che nel 2023 i soci erano 927 più 88 comuni mentre nel 2024 i soci 
sono 837 e 80 comuni. Tacchini fa inoltre notare che dopo il 2020 anno del Covid le iscrizioni sono 
aumentate ogni anno di circa il 10%. 

Il presidente osserva inoltre che per determinare il numero degli iscritti del 2024 mancano ancora 
quelli dei corsi di formazione fino a giugno e per arrivare ai 1.000 iscritti mancano ancora 100 iscrizioni 
circa per cui è difficile replicare l’obiettivo raggiunto nel 2023. 

Tacchini poi presenta la slide relative all’andamento degli iscritti per quote d’età. 
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In relazione alle fasce d’età si rileva che c’è un leggero incremento dai 20 ai 30 anni e dai 30 ai 40 
del 2023 e per il resto un leggero calo dovuto anche ai pensionamenti nelle altre fasce. Tra gli iscritti 
la maggioranza è sempre maschile ma c’è un costante aumento delle colleghe negli ultimi anni dal 
2021. 

Tacchini inoltre puntualizza che, per quanto riguarda le modalità di pagamento del tesseramento il 
metodo più utilizzato è ancora il bonifico nonostante dal 2021 sia stato attivato anche il pagamento 
con carta di credito anche perché buona parte viene pagata dagli enti e solo una parte residuale viene 
pagata direttamente dagli associati. 
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Il presidente chiede se ci sono osservazioni. Non essendoci interventi l’argomento è messo in 
votazione e approvato all’unanimità. 

Punto 4° dell’O.d.g.: Elezione dei componenti del Consiglio Generale. 

Tacchini informa che poiché alcuni colleghi sono andati in pensione o hanno cambiato lavoro non 
hanno rinnovato l’iscrizione per l’anno 2024 per cui vanno sostituiti alcuni membri del Consiglio 
Generale ai sensi del nostro Statuto. 

Viene sostituito il componente effettivo Pegoraro Federica con Riga Marco del Comune di Manzano 
(UD). 

Due Componenti supplenti Pollini Massimo e Massavelli Marco rispettivamente con Abati Marcello 
del Comune di Cesena (FC) e Massavelli Marco con Lucarni Antonella del comune di Tortona (AL). 

Non essendoci osservazioni il presidente pone in votazione le sostituzioni che vengono approvate 
all’unanimità. 
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Punto 5 dell’O.d.g.: Attività associative. 

Tacchini presenta il grafico dell’attività formativa degli ultimi anni facendo presente che c’è stato 
un crescendo dei corsi di formazione, soprattutto grazie all’organizzazione dei corsi online. 

 

 

 

 

La slide riporta i corsi effettuati e quelli previsti entro la fine del 2024 e Tacchini rileva che mancano 
alcuni corsi online per il secondo semestre perché arrivano sempre nuove richieste e quindi se ne 
aggiungeranno. 

 

Nella slide viene precisata la media partecipanti e si evidenzia da parte dei presenti l’anomalia del 
dato relativa al 2024 e si realizza che la base di calcolo presa in esame dal programma include anche 
i corsi non ancora effettuati. 

Tacchini dice che disporrà la modifica del software affinché non venga proposto il dato sbagliato. 

Non essendoci altre osservazioni viene approvata l’attività formativa per l’anno 2024 tenendo 
conto delle osservazioni sul calcolo della media relativa al 2024. 

Il collega Durì pone poi il problema dell’iscrizione di ANNA al MEPA perché adesso sembra definito 
che serva per poter accedere al servizio da parte dei comuni come ritiene il comune di Udine che 
subordina a tale iscrizione la partecipazione dei suoi dipendenti. 
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Tacchini dice che non ha informazioni circa l’obbligo perché la formazione non rientrerebbe nei 
servizi da acquistare in MEPA. 

Lombardi ritiene che la disposizione diventi obbligatoria da ottobre. 

La Baldoni interviene precisando che il problema è stato sollevato da diversi comuni ed alcuni di 
essi hanno rinunciato all’iscrizione per tal motivo. Nonostante la questione non sia più stata proposta 
negli ultimi mesi sembra che il problema si possa ripresentare. Baldoni Margherita chiede quindi cosa 
possa comportare all’associazione questa iscrizione precisando che a suo avviso ritiene che ora la 
formazione rientri nei servizi da acquistare in MEPA. 

Tacchini dice che porrà il problema al commercialista, ma non ha avuto richieste di questo tipo 
dalla generalità dei comuni. 

Alle ore 21:30 circa il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

29 aprile 2024 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Asirelli Corrado  


